



Presse Nationale

> Politique



Depuis Abengourou, en campagne électorale : Ouattara met en garde les auteurs de violences

La campagne présidentielle bat son plein, en tout cas en ce qui concerne le président de la République, Alassane Ouattara. Hier jeudi 22 octobre 2020, le candidat du Rassemblement des houphouétistes pour la démocratie et la paix (RHDP) était à Abengourou, la capitale de l'Indénié-Djuablin. Le Chef de l'État s'est voulu menaçant, concernant les violences enregistrées dans le pays depuis quelque temps. Il a mis en garde les auteurs de ces actes et leurs commanditaires. « Certaines personnes entretiennent un climat de psychose accompagné d'actions violentes et de troubles à l'ordre public. Mais je dois leur dire de ne pas se faire d'illusions. La Côte d'Ivoire est un État de droit, et le droit sera appliqué au moment opportun. Si on n'est pas d'accord, on doit le démontrer dans les urnes et pas dans les rues ».

> Economie



Korhogo : Issa Coulibaly inaugure le château d'eau de Tarato

Les populations de Tarato, village de la sous-préfecture de Niofoin, dans le département de Korhogo, étaient en joie je jeudi 22 octobre 2020. Et pour cause, le château d'eau du village a été mis en service par le ministre de la Fonction publique, Issa Coulibaly. D'une capacité de 20 m3 sur 10 m de haut, le mini château d'eau, construit en polyester est un forage d'un débit de 5 m3/heure. Il bénéficie d'un réseau de canalisations en Pvc de 2,5 km et de 4 bornes fontaines pour assurer la desserte en eau potable des populations. Les populations de ce gros village de plus de 3 000 âmes ont, par la voix de leur porte-parole, exprimé leur gratitude au gouvernement.



Abengourou : inauguration de l'usine des femmes de Côte d'Ivoire

Le Premier ministre Hamed Bakayoko a procédé jeudi à Abengourou à l'inauguration de l'Usine des Femmes de Côte d'Ivoire (USIFEM-CI) en présence du ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Bakayoko Ly Ramata, marraine de la cérémonie.



Lancement du bitumage de l'axe Agnibilékrou-Tanda-Bondoukou

Le ministre d'Etat, secrétaire général de la présidence, Patrick Achi, a procédé à Tanda, au lancement des travaux de bitumage de la route Agnibilékrou-Tanda-Bondoukou en présence des autorités administratives, politiques et les populations. C'était le mercredi 21 octobre dernier et ce dans le cadre de la politique générale de développement et de réhabilitation des infrastructures routières.

> Société

Violence dans les écoles : les congés de Toussaint anticipés



La ministre de l'Éducation nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara, a pris la décision, le 22 octobre 2020, portant réorganisation des dates de congés de Toussaint au titre de l'année scolaire 2020-2021. "La présente décision a pour objet de réorganiser les dates des congés de Toussaint au titre de l'année 2020-2021. Les dates de départ et de retour des congés de Toussaint au titre de l'année 2020-2021 sont modifiées ainsi qu'il suit : date de départ, vendredi 23 octobre, après les cours de l'après-midi ; date de retour, lundi 9 novembre". Ce faisant, la ministre anticipe les congés de Toussaint d'une semaine, en raison de violences qui perturbent les cours et dont les observateurs les plus pessimistes pensent qu'elles pourraient encore l'être à la dernière semaine de campagne électorale, avant l'élection présidentielle du 31 octobre prochain.



Centre multisectoriel Mohammed VI de Yopougon : baptême et remise de diplômes aux 195 formés de la première promotion

Le Centre multisectoriel Mohammed VI de Yopougon vient de mettre officiellement sur le marché de l'emploi ses premiers diplômés. Les 195 apprenants issus de la première promotion dudit établissement ont reçu leurs parchemins des mains de Dr Brice Kouassi, secrétaire d'Etat en charge de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle et de l'ambassadeur du Royaume chérifien près la Côte d'Ivoire, Abdelmalek Kettani. C'était, hier jeudi 22 octobre 2020. Le centre a ouvert officiellement ses portes le 4 janvier 2018 au titre de l'année scolaire 2017-2018 avec sept filières de formation dont quatre dans le secteur hôtellerie, tourisme et restauration et trois dans le bâtiment et des Travaux Publics. « La création de cet établissement avait pour objectifs entre autres d'améliorer l'accès des jeunes à la formation professionnelle, de contribuer à leur l'insertion professionnelle, enfin d'élargir l'offre de formation ».



Coronavirus : 27 nouveaux cas confirmés

La Côte d'Ivoire a enregistré 27 nouveaux cas confirmés de contamination au Covid-19, jeudi 22 octobre 2020, 18 patients guéris et 0 décès. A la date du 22 Octobre 2020, le pays compte 20 390 cas confirmés dont 20 088 personnes guéries et 121 décès, selon les autorités sanitaires ivoiriennes.



Biankouma : le ministre Diomandé Vagondo offre une ambulance à la sous-préfecture de Kpata

La joie se lisait sur le visage des populations de la sous-préfecture de Kpata, dans le département de Biankouma, le mercredi 21 octobre 2020. C'était à l'occasion de la remise d'une ambulance par le ministre de la Sécurité et de la Protection civile, Vagondo Diomandé, au centre de santé dudit village inauguré le 10 octobre dernier.

A l'International

> Politique



Côte d'Ivoire: l'opposition refuse les propositions du gouvernement sur la CEI

Le gouvernement ivoirien a fait, mercredi, un geste en proposant des aménagements de la Commission électorale indépendante (CEI), en faveur de l'opposition. Ce jeudi 22 octobre, l'opposition lui a opposé une fin de non-recevoir et maintient son mot d'ordre de désobéissance civile.

Vu sur le Net

> Politique



Élections apaisées en Côte d'Ivoire : les femmes des partis politiques prêtes à privilégier le dialogue

Elles ont toutes répondu présentes à l'invitation au déjeuner d'échanges d'appui au dialogue des femmes leaders des partis politiques Mission FemWise-Cedeao. Initiée par l'Onu Femmes, cette rencontre qui s'est tenue le 21 octobre au siège de l'organisation internationale, aux Deux Plateaux Vallons, avait pour but de contribuer au renforcement du dialogue entre les femmes des partis politiques pour des élections apaisées en Côte d'Ivoire. Pour cette raison, des figures féminines de la vie politique ivoirienne dont Kandia Camara, secrétaire générale du RHDP, Léopoldine Coffie, vice-présidente du PDCI-RDA, Marie Odette Lorougnon du FPI, Daniëlle Boni Claverie de l'Union républicaine pour la démocratie (URD)... étaient à l'honneur.

Côte d'Ivoire : après la CEDEAO, l'ONU et l'UA, le CNDH exige la levée du mot d'ordre de

désobéissance civile

Le Conseil National des Droits de l'Homme (CNDH) a, à travers une déclaration, le jeudi 22 octobre, demandé à l'opposition la levée de son mot d'ordre de désobéissance civile et l'a exhortée à s'inscrire dans la dynamique de dialogue proposée par les autorités. Le CNDH rejoint ainsi la position de la communauté internationale qui exige la levée immédiate de tout mot d'ordre et de s'inscrire dans une dynamique de paix et de dialogue. Sa présidente, Namizata Sangaré, a, par ailleurs, demandé aux autorités de poursuivre le dialogue et "mettre tout en œuvre pour ramener à la table des négociations toutes les parties prenantes".

> Société



Education nationale : l'ambassadeur de Chine offre des bourses à 110 élèves issus de cinq établissements scolaires

La deuxième édition de la remise de bourses d'études de l'ambassadeur de la Chine aux élèves membres des clubs d'élèves amis de la Chine s'est déroulée, jeudi, au lycée moderne Alassane Ouattara d'Anyama. Le lycée Sainte Marie de Cocody, le lycée moderne de Cocody, le lycée des jeunes filles de Yopougon, le lycée mixte 2 de Yamoussoukro et le lycée moderne Alassane Ouattara d'Anyama sont les cinq établissements bénéficiaires des 110 bourses d'une valeur totale de 22 millions de FCFA offertes par l'ambassadeur de Chine en Côte d'Ivoire. Le directeur de cabinet, Kabran Assoumou, représentant le ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara, a remercié l'ambassadeur de Chine pour ce don qui vient renforcer davantage la coopération sino-ivoirienne.



L'Université d'Abidjan dément la suspension des cours après des violences sur le campus

L'université Félix Houphouët-Boigny d'Abidjan a démenti jeudi dans un communiqué l'arrêt des cours, selon la rumeur, après des violences enregistrées sur le campus le jour d'avant. "Contrairement aux rumeurs propagées sur les réseaux sociaux, le président de l'université Félix Houphouët-Boigny porte à la connaissance de tous, que les activités académiques se poursuivent normalement", lit-on.

> Sport



Classement FIFA : voici le rang des Eléphants de Côte d'Ivoire ce mois d'octobre 2020

La Fédération internationale de football association (FIFA) a publié, ce jeudi 22 octobre 2020, son classement mondial des meilleures nations de football du mois. Le trio de tête, constitué de la Belgique, la France et le Brésil, reste inchangé même si l'écart se réduit entre les Bleus et les Diables Rouges. La Côte d'Ivoire, classée 60e au mois de septembre 2020, a rétrogradé d'un rang et se classe désormais 61e au plan mondial. Au niveau continental, elle est classée 12e juste derrière la République Démocratique du Congo (RDC), tandis que les Lions de la Téranga tiennent la tête du peloton, suivis par la Tunisie, l'Algérie, le Nigeria et le Maroc.

Agence de Presse

> Economie



Laurent Tchagba lance le projet de renforcement de l'alimentation en eau potable de Séguéla

Le ministre de l'Hydraulique, Laurent Bogui Tchagba, a procédé au lancement du projet de renforcement de l'alimentation en eau potable de la ville de Séguéla (Centre-ouest, région du Worodougou) et de localités environnantes au cours d'une cérémonie qui s'est déroulée jeudi 22 octobre 2020 à la place de la République, sise au quartier Résidentiel. « Ce projet que nous lançons aujourd'hui dont les travaux seront exécutés dans un délai de 24 mois permettra d'aller prendre de l'eau dans le fleuve Sassandra (situé à près de 80 kilomètres, ndlr), la traiter et la mettre à la disposition des populations », a déclaré le ministre Laurent Tchagba.

> Société



L'OMS préconise l'utilisation de nouveaux tests rapides pour diagnostiquer la Covid-19 en Afrique

L'Organisation mondiale de la Santé (OMS) préconise l'utilisation en Afrique de nouveaux tests de diagnostic rapide pour la Covid-19 à base d'antigènes, dans un communiqué transmis jeudi 22 octobre 2020. Le déploiement de ces nouveaux tests rapides de Covid-19 permettra d'augmenter considérablement

la capacité de dépistage des pays africains et sera un soutien véritable dans la lutte du continent contre la cette pandémie.



Présidentielle : la gendarmerie ivoirienne appelle "au calme et à la retenue" suite à un conflit intercommunautaire à Dabou

Le commandant supérieur de la gendarmerie ivoirienne, le Général de division Alexandre Apalo Touré, a appelé mercredi soir les populations de Dabou au "calme et à la retenue" à la suite d'un conflit intercommunautaire lié à l'élection présidentielle du 31 octobre 2020 en Côte d'Ivoire, dans un communiqué. Au cours de sa présence à Dabou dans la soirée du mercredi 21 octobre 2020, le commandant supérieur de la gendarmerie nationale a eu notamment différents échanges avec les communautés malinké et les autochtones adjoukrou.

MINISTÈRE DES TRANSPORTS

**DÉCLARATION DE DÉPLACEMENT
PAR VOIE AÉRIENNE (DDVA) COVID-19**



Accédez au formulaire sur www.deplacement-aerien.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.